
03. Sitzung des Ortschaftsrates Reddeber vom 19.04.2023

TOP:   Ö 8
Informationen und Anfragen

Herr Rettmer
- kommt nach der Fällung einer Kastanie in der Sackstraße Ersatz?
 
Herr Friedrich
- grundsätzlich ja, jeder Baum wird ersetzt
- noch unklar in welchem Bereich ist Standort noch sinnvoll?
- Bereich wird erst aufgearbeitet, Frage an Frau Wichmann
 
Frau Lauing
- Kirschplantage hinter Sportplatz wird abgeholzt
- erfolgt auch hier Ersatzbepflanzung?
 
Herr Friedrich
- erkundigt sich, evtl. ist es privat
- Frage an Frau Wichmann, wer ist Eigentümer?
 
Herr Bolzendahl
- schlägt einen Ausbau des vorhandenen Radweges an der Holtemme aus dem Smatvelde bis nach Reddeber vor
 
Herr Kramer
- denkt darüber nach, bisher nicht geplant
 
Herr Paul
- merkt an, Radfahrer sind an der Kreuzung B244 (aus WR/Richtung Schmatzfeld, Kreuzung nach Reddeber) durch 
das Buschwerk sehr spät und schlecht zu sehen
- evtl. weitere Beschilderung oder Markierung?
 
Herr Friedrich
- grundsätzlich ist Stadt kein Baulastträger (außerhalb der Ortschaft)
- evtl. ist Heckenschnitt möglich
- wird geprüft , Frau Wichmann
 
Herr Bade
- Straßenbeleuchtung ist unbefriedigend
- Einsparmaßnahme noch nötig?
 
Herr Kramer
- Verordnung der Einsparmaßnahme ist frisch ausgelaufen (15.04.2023)
- Rückbau der Einsparmaßnahmen würde allerdings mehr kosten als Einsparung an sich
- folgende Entscheidung: Rückbau der Nachtabsenkung wird erst erfolgen, wenn auch die Umrüstung auf LED erfolgt, 
außer bei gefährlichen Orten mit Unsicherheitsgefühl
- Konzentration liegt aber erst einmal bei der Mängelbehebung
- bei Mängeln in Reddeber bitte Info an Stadtwerke oder Ordnungsamt
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